

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

Ing. José Ricardo Perdomo

### • Espacio Aéreo Abierto a Todas las Empresas

Nuestro espacio aéreo está abierto para aquellas empresas nacionales y extranjeras que deseen operar en el país, dijo ayer el Ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo.

### • El derecho es factor de desarrollo

Existe una tendencia entre los sectores desprevénidos, a considerar las normas jurídicas como un obstáculo para el desarrollo y el cambio social, dice el Dr. Rene Fortín Magaña. (Inf. Pág. 3).

### • Sugieren mejorar museos

La Lic. Marcela Camargo, de la UNESCO, sostiene que debe impulsarse la verdadera función de los museos salvadoreños, para que reflejen la identidad cultural del hombre. (Inf. Pág. 3).

### • Todos debemos salvar el país

Buscar puntos coincidentes y salvar todos al país, piden los dirigentes de FENAPES. (Inf. Pág. 3).

### • Seguridad Alimentaria

El Dr. Ramón Barceló, experto en seguridad alimentaria de la Comunidad Económica Europea (CEE), da a conocer el convenio de Seguridad Alimentaria para Centro América, en seminario celebrado por el MAG.

### • Consignan a ex comandante

La Policía de Hacienda consignó al Juzgado 3o. de Paz, al ex comandante de la Policía de Aduanas Abelardo Castaneda Vásquez, por exigir dinero. (Inf. Pág. 3).

### • Huelgas políticas

La huelga de la Policlínica Salvadoreña tiene cariz político, afirmó ayer, el Dr. Juan Doño Altamirano, representante del sector empresarial de ese centro asistencial. (Inf. Pág. 3).

### • Hallan cadáver en Soyapango

El cadáver de un hombre no identificado, posiblemente lapidado por uno o varios hechores, fue reconocido ayer por las autoridades judiciales de Soyapango.

### • Propiedad Intelectual

De las conclusiones alcanzadas en el Seminario de la Propiedad Intelectual, efectuado en Colombia, informará el artista Lito Barrientos, el próximo 27 de los corrientes. (Inf. Pág. 18).

### • Mejoran producción de queso

El mejoramiento de la calidad del queso, que consumen los salvadoreños, refirió la conferencia sobre Producción de Queso, dictada ayer por el técnico danés Sr. Flemin Aamann. (Inf. Pág. 40).

### • TACA dona pasajes para actuación de Cristal aquí

La empresa aérea TACA, donó ayer cinco boletos de avión para que llegue al país la cantante ciega Cristal. Actuará los días 17 y 18 de octubre próximo pro compra de una Imprenta Braille para los ciegos salvadoreños. (Inf. Pág. 28).



Dr. Ramón Barceló



Sr. Lito Barrientos

## Editoriales

### • Desespera problema de la basura

En todas las comunidades se escucha un reclamo constante por la acumulación de desperdicios. Las alcaldías no pueden recolectar y posteriormente eliminar en forma técnica, las toneladas de desechos que cada día producen las ciudades de nuestro país.

## Un día en nuestra historia

### • Puerto Libre en Acajutla

(Sábado 23 de septiembre de 1961). La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador desarrollará una Mesa Redonda, para discutir con las distintas personalidades de la Industria y el Comercio, si conviene o no, el establecimiento de una Zona Franca o de un puerto libre en Acajutla. Se pretende prestar contribución progresista a las operaciones mercantiles.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-28  
Cartas a María/ 8  
Hermano Pablo/ 10

Su Salud/ 24  
Platillos/ 25  
Agrícolas/ 34-39  
Horóscopo/ 40  
Deportes/ 42-44  
Cómicos/ 46-48

Clasificados/ 49-56  
Cines/ 57-63  
Indicador/ 58  
Tips de César Ternes/ 60

# 8 subversivos muertos 7 heridos en combates

Ocho subversivos murieron y siete más resultaron heridos al provocar combates con el Ejército durante el fin de semana, informó ayer el COPREFA.

Al entrar en detalles respecto a las noticias militares del pasado fin de semana, el vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada indicó que el enfrentamiento de mayor envergadura, cuando efectivos del Destacamento Militar No. 3, que tiene su sede en La Unión, sostuvieron combates con las columnas del FMLN en los alrededores del lugar conocido como Loma Las Piletas, situado en la comprensión de Nueva Esparta, muriendo aquí cinco extremistas.

Los otros tres facciosos muertos, se

dijo, cayeron al norte del departamento de Usulután, en el sitio identificado como Vuelta de la Herradura, situado en jurisdicción de El Triunfo. En esta acción se reportaron siete subversivos heridos y dos lesionados por parte del Batallón de Paracaidistas de la Fuerza Aérea que intervinieron en el combate.

Agregó la fuente militar, que Rosa Aneyda Maltés Umaña, resultó con heridas de gravedad en distintas partes del cuerpo al hacer contacto con un artefacto explosivo dejado por terroristas del FMLN en un camino vecinal de la población de Corinto en el departamento de Morazán.

—Pasa a la página 63—

## Espacio aéreo abierto para todas las empresas

Nuestro espacio aéreo está abierto para todas aquellas empresas nacionales y extranjeras que deseen operar en el país, declaró el Ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo.

El funcionario inauguró ayer aquí en San Salvador, el Segundo Seminario sobre Servicios de Información Aeronáutica de Centroamérica, al que asisten delegados de las Direcciones de Aeronáutica del área, de Panamá, México como también observadores del Consejo Centroamericano de Servicios de Navegación Aérea (COCESNA) y de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos de América. Expertos de la Organización de Aviación Civil (OACI), dirigen el seminario.

Destacó el Ing. Perdomo, que este convenio profesional está enmarcado dentro de las políticas del gobierno de promoción, fomento y desarrollo de la Aviación Civil, conforme lo establecido en los convenios internacionales y en la legislación aeronáutica interna del país.

Forma parte también, dijo Perdomo, de las políticas de reactivación económica, donde las comunicaciones y la navegación aérea juegan un papel importante, como elementos dinámicos que permitan las transacciones comerciales y el desarrollo económico de los pueblos.

Desde ese punto de vista, afirmó el ministro Perdomo, el espacio aéreo salvadoreño.

—Pasa a la página 63—

## Consejo Menores atiende dos mil trescientos niños

Dos mil trescientos niños son atendidos en las 22 guarderías y 12 hogares-escuelas del Consejo Salvadoreño de Menores.

Expresan voceros de esa institución que hace once años, el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social tenía a su cargo 17 guarderías y 6 hogares-escuelas con una población total de un mil 500 niños. Estos centros pasaron al Consejo Salvadoreño de Menores en 1977, contando en la actualidad con el dato antes apuntado.

Manifiestan que la protección del menor huérfano, abandonado, en estado de suma pobreza o infractor, es realizada por el Consejo a través de sus servicios, actualmente a nivel de programas techa-

dos, es decir, que el niño vive en un centro o pasa la mayor parte del tiempo en él. Se le proporciona asistencia médica, odontológica, psicológica, la referente a trabajo social, educativa y la relacionada con el aprendizaje de oficios especializados que le permiten un medio de vida al egresar.

En los hogares-escuela, informan, los menores egresan a una edad máxima de 18 años; al momento de su egreso, el menor está capacitado para ganarse la vida.

En las guarderías, señalan, los niños egresan a los 7 años, preparados para el primer grado. Estos siete años, entre tanto, han permitido que los padres puedan

—Pasa a la página 63—



PROYECTOS SOCIALES. Las señoras, Sandra de Perdomo, Gilda de López, Celina de Rivas Gallant y Alicia de Restrepo, miembros directivos del Comité Pro Obras Sociales, visitan LA PRENSA GRAFICA, con el objeto de dar a conocer los proyectos sociales dirigido a los des-

plazados, y pedir la colaboración de la ciudadanía, para el buen éxito de estos. Los aportes que reciben y el trabajo intenso que desarrollan estimadas señoras, que preside la Primera Dama de la Nación doña Inés Durán de Duarte, es encomiable. Foto de LA PRENSA, por Payán.